
1

АНДРЕА БЕРТОЦЦИ: «ОТНОШЕНИЯ МЕЖДУ ИТАЛИЕЙ И
УЗБЕКИСТАНОМ ВСТУПИЛИ В НОВУЮ ФАЗУ»
 

Чрезвычайный и Полномочный Посол Итальянской Республики в Республике Узбекистан
Андреа Бертоцци дал интервью ИА «Дунё» по случаю празднования Дня независимости нашей
страны. В нем итальянский дипломат поделился своим видением современного развития
Узбекистана и поздравил узбекский народ с государственным праздником.

- Прежде всего, позвольте мне выразить самые сердечные поздравления по случаю 28-годовщины
независимости  Республики  Узбекистан,  -  сказал  он.  -  Я  уже  в  четвертый  раз  имею  честь
представлять свою страну по этому случаю, и меня всегда очень впечатляет та теплая атмосфера,
в которой граждане Узбекистана отмечают этот день. Это является моментом единства, который я
рад еще раз разделить с вами.

Безусловно, очень важно, что в 2019 году уделялось особое внимание инвестициям, необходимым
для  экономического  и  социального  развития  страны.  За  последние  три  года  моей  миссии  в
Узбекистане я увидел значительное улучшение деловой среды, о чем свидетельствует растущий
интерес к стране со стороны итальянских компаний, уверенных в том, что они найдут подходящие
условия для развития сотрудничества. Речь идет о десятке компаний, крупных, средних и малых, и
я уверен, что в ближайшие месяцы мы увидим значительное развитие экономических отношений на
уровне имеющегося потенциала.
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Развитие социальной сферы имеет решающее значение, поскольку именно условия жизни всего
населения,  в  конечном  итоге,  свидетельствуют  о  результативности  реформ.  Мы  наблюдаем
постоянный рост внимания к этому направлению в Узбекистане и, безусловно, можем сказать, что
благодаря предпринятым мерам, направленным на создание условий для более справедливого и
сбалансированного развития, были сделаны большие шаги вперед.

Мы высоко оцениваем внешнюю политику Узбекистана и ее новый динамизм, инициированный
Президентом Шавкатом Мирзиёевым, в частности, по активизации регионального сотрудничества.
Италия и Узбекистан являются давними партнерами.

В последние годы у нас сложились крепкие дружеские и плодотворные партнерские отношения.
Конечно, наша цель состоит в укреплении этих отношений во всех областях, и мы продолжаем
работать над этим.

 

С этой точки зрения могу сказать, что наши отношения вступили в новую фазу, как в политическом,
так и в экономическом плане благодаря все более частым обменам и встречам. Это отражается
также на растущем торгово-экономическом обороте и рассмотрении различных инвестиционных
проектов.  С чувством дружбы и уважения,  я  хотел бы пожелать народу Узбекистана мирного
будущего, успехов и процветания!

Источник: ИА «Дунё»


